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Ich... bin Ausländer... für den ein oder anderen eventuell zwar schwer zu erkennen... aber... 

ich meine... so Schwarzköpfe mit einer Jogger oder Cap sieht man ja nicht überall, oder? 

 

Und dann noch so auf einer Art Bühne... ist auch nicht üblich, oder zumindest nicht gerne auf 

sowas hier zu sehen ---> schöne Grüße an die AfD!!!!  

Haben wir jemanden aus der AfD hier oder einfach nur Befürworter? Ja, nein oder einfach 

Schiss sich zu melden? 

Falls das Zweite der Fall ist: 

Mein Aufenthaltstitel ist unbefristet macht euch also ruhig mal Sorgen, ne. 

 

Naja, Ausländer wie ich sind aber halt wirklich auch nichts Neues hier in Europa, irgendwie 

wurden wir ja schon immer als "anders" bezeichnet oder als "anders" angesehen. 

 

Brauner als jeder andere, schwarze Haare, braune Adleraugen, eine allgemein... ich sag mal... 

ausgeprägtere Behaarung als sonst jeder Andere. 

Ohne Sinn bezeichnet man uns auch nicht als Affen... vielleicht... oder die, die auch gerne mal 

ins Fitnessstudio gehen und den Rambo mal raushängen lassen - auch Gorillas genannt (aber 

natürlich auch bei den Frauen, ich mein eyo... eyooo... meine Tante hat mehr Bart als ich) und 

dann noch (wo wir schon über Bärte reden) der "ungepflegte" Bart.... naja bei mir leider noch 

nicht da. 

Aber Leute ich bitte euch, ein Bart ist nicht ungepflegt, denkt an die rasierten Konturen. 

Ich bin zwar ein schlechtes Beispiel, aber na gut. 

 

Immerhin hatten wir jetzt Europa und Pflege drin, passt doch. 

 

Aber die Ausländer... ein sooooo großes Thema hier in Europa... Ausländer, Flüchtlinge, 

Migranten, Kanaken (oder für viele... extreme Leute auch Ziegen- oder Eselficker genannt) - 

aber... für viele zwar nicht, aber objektiv betrachtet auch "Meeeeenscheeeeen" genannt. Zwar 

keine Ahnung, ob man das Wort hier in der Masse kennt, aber ja guut sollte man zumindest... 

eigentlich. 

 

Das man sich beschwert, dass MEEENSCHEN aus den Kriegen flüchten (heißt ja auch nicht 

ohne Sinn "Kriegsflüchtlinge", makes sense, ne?) Menschen, die sich nach der Sicherheit 

sehnen wie wir sie ausleben, auch ein friedliches Leben haben wollen wie wir. 

(Natürlich wir alle haben... Probleme... aber ich denke, wir wissen alle, was mit "friedlich" 

gemeint ist, unsere Wecker sind ja immerhin keine Bomben bzw. wir sehen ja nicht, wie 

unsere Mutter vor uns plötzlich explodiert oder so und fangen ihren Kopf oder ihr Bein auf, 

wie es bei denen der Fall ist.) 

Naja, dass solche Menschen nach Deutschland kommen (meinetwegen flüchten und 

meinetwegen auch in andere Länder) und dann von der fast ganzen Welt.. (wirklich fast 

gaaaanzen Welt) verabscheut, gehasst oder sonst was werden... Aber bleiben wir mal bei 

Deutschland... Spulen wir mal zurück zum Zweiten Weltkrieg... Weiß jemand, wie viele 

Flüchtlinge Deutschland derzeit hatte? Weiß das jemand? 

 

14 MILLIONEN.... Ich mein, ich bin 17... 3 Jahre zurück, da war ich 14... da war ich noch 

jung und gutaussehend... Okay, bin ich heute immer noch... 

Und jetzt diese Zahl... die Zahl 14... noch ein paar Nullen dran.  

14 MILLIONEN AUS EINEM LAND... EINEM einzigen... 

 



Seht ihr diesen Finger? 

EINS 

Wer Mathe kann, kann auch zählen. 

Nicht aus mehreren, wie es heute vielleicht der Fall ist... sondern aus einem einzigen... 

Soooo.. und warum??? Weiß das jemand? 

 

WEIL KRIEG HERRSCHTE VERDAAAAAMMT!!! 

Nur mal kurz drüber nachdenken, ich habe gerade über Kriegsflüchtlinge geredet, ne... ich 

sehe, die Zahnräder laufen schon. 

 

Und.... ja guuuut, man könnte das jetzt damit rechtfertigen bzw. argumentieren, dass Hitler für 

die damaligen kommenden 6 Millionen - hust - Juden... halt irgendwie Platz schaffen 

musste... und auch EIGENTLICH wahrscheinlich von noch mehr ausging als 6 Millionen... 

aber wie der Krieg es halt so will... irgendwann trifft die Kugel einen immer... Ob es jetzt am 

Kopf ist wie bei Hitler, und dann auch noch von ihm selbst, oder sonst irgendwo - sei mal 

dahin gestellt... 

 

Damals hat sich aber keiner beschwert... 

Heute beschwert man sich mehr über "fremde" Leute, die hierher kommen statt über zum 

Beispiel den Klimawandel... nur ein Beispiel... 

Oder über die schmelzenden Polarkappen... 

Oder, wie Trump gerne sagt "Der Meeresspiegel erhöht sich nicht wegen der schmelzenden 

Polarkappen, sondern weil Mexikaner ins Meer springen." 

Jaaaa natüüüürlich... was denn auch sonst, Alter? 

 

Wenn man so darüber nachdenkt... eigentlich schon traurig oder? 

Sind wir nicht alle letztendlich Menschen? 

Bestehen wir alle nicht letztendlich aus Fleisch und Blut und sollten eher zusammenhalten 

und etwas gegen zum Beispiel den Klimawandel tun? Sollten wir das nicht? 

 

Abschließen möchte ich jetzt mit den Worten eines meiner Idole, das hier in Deutschland als 

Rapper tätig ist, PA Sports: 

Meine Nation ist der Mensch... Mein Land ist die Welt... 

 

Danke ihnen!  

 


